AMLO reclama tareas a Banxico y Heath responde: damos estabilidad

P. DOMÍNGUEZ V K. GUZMÁN

El aumento de la inflación preocupa, "pero no es para alarmarse", expresó el Presidente en su girapor Jalisco, PAG, 10

AMLO reclama tareas al Banxico; damos estabilidad, revira Heath

Diferendo. El Presidente pide al banco central aportar al crecimiento y no solo aplicar "recetas ortodoxas" contra la inflación, que "no es para alarmarse"; medidas tienen los precios en lo más bajo: subgobernador



<mark>Andrés Manuel López Obrador encabezó en Zapopan la conmemoración del Día de la Fuerza Aérea Mexicana.</mark> ARIELOJEDA

PEDRO DOMÍNGUEZ Y KAREN GUZMÁN, ZAPOPAN Y CDMX

Es necesario que el Banco de México (Banxico) trabaje por mejorar el crecimiento económico y no solo pensar en la inflación, aseveró el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En respuesta, Jonathan Heath, subgobernador de la institución, aseguró que la mejor contribución del banco central al crecimiento económico "es mediante un ambiente de estabilidad deprecios".

Durante su conferencia mañanera, que ayer tuvo lugar en Zapopan, Jalisco, el mandatario

aseguró que el aumento en la inflación preocupa y ocupa al gobierno mexicano, "pero no es paraalarmarse"

Consideró que el incremento de la tasa de interés de referencia en 50 puntos base por parte de Banxico "no fue muy superiora lo que se esperaba, no llegó ni a un punto, está en 7.7 anualizado pero en el mes. Entonces, pensamos queva a bajar más, No vamos a dejar de enfrentar el problema inflacionario"

Subrayó que su gobierno respeta las decisiones del banco central como una institución autónoma, pero opinó que éste debe ocuparse del crecimiento económico y no solo de la inflación.

"Esa fórmula de que si hay incremento de inflación, aumentar las tasas, que es lo que se aplica a nivel mundial, es lo ortodoxo y habría que pensar en otras acciones, como lo que estamos haciendo de apoyar la actividad productiva, no aumentar precios de gasolinas, diésel. el gas, de la luz... eso no lo hacen. no lo recomienda el Banco de México ni los bancos centrales. Entonces, sí deberían ocuparse más en impulsar el crecimiento, no solo en el control de inflación", remarcó.

Y A DEMÁS

Galardonaránal cubano Díaz-Canel

Andrés Manuel López Obrador informó que con el presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, quien estará hoven Campeche, se buscará contratar a más médicos de la islay la comprade balasto para el Tren Maya, El cubano recibirá la condecoración de la Orden Mexicanadel Águila Azteca.

Al respecto, a través de Twitter, Jonathan Heath expuso: "¿Cómo puede la política monetaria apoyar al crecimiento económico? Contribuyendo con tasas de interés lo más bajas posibles, ¿Cómo puede impulsar tasas más bajas? Buscando tener la inflación y sus expectativas lo más bajo posible.

"En otras palabras, la política monetaria sube tasas de interés en el corto plazo para reducir la inflación y así tener tasas de interés más bajas en el mediano y largoplazo", agregó.

·Al final de cuentas, la mejor contribución de la política monetaria al crecimiento económico es mediante un ambiente de estabilidad de precios", refirió.

LaJunta de Gobierno del Banxico decidió el jueves pasado por unanimidad incrementar 50 puntos basela tasa de referencia, con lo que se ubicó en 11 por ciento, a fin de hacerle frente a la inflación que se mantiene en su mayor nivel en 20 años, en 7.91 por ciento.

El subgobernador aseguró que existe una inconsistencia temporal en el corto plazo entre bajar la inflación y estimular el crecimiento, "Sin embargo, en el mediano y largo plazos, la baja inflación va contribuir al crecimiento económico"

"La tasa de interés que observamos (llamada nominal) tiene dos componentes: la tasa real y la inflación esperada. Si esperamos mayor inflación tendremos tasas de interés más elevadas. La única forma de bajar la tasa es abatiendo la inflación", expuso.